

En México se trabajan más horas al año que en Japón y Dinamarca



Los datos de la **Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos** (OCDE) señalan que en México el trabajador promedio registra más de **2 mil 000 horas por año**, lo cual refleja la situación laboral del país, donde una persona usualmente tiene una semana laboral de seis días.

De acuerdo con un análisis efectuado por Visual Capitalist, en México 2 mil 128 horas equivalen a 266 jornadas laborales de ocho horas. Es decir, cada trabajador mexicano cuenta con menos de 100 días de descanso al año.

En contraste, **Alemania y Dinamarca** son los dos países con menor número de horas laborales para su población, con 1349 y 1463, respectivamente, situación que refleja las estrictas leyes laborales de estos países europeos, donde se hace énfasis en el equilibrio entre la vida laboral y personal.

Diputados de México frenaron iniciativa para reducir jornada laboral

El pasado 26 de abril, la Cámara de Diputados aplazó la votación de la reforma constitucional que buscaba reducir la jornada laboral de seis a cinco días por semana.

Ignacio Mier, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), argumentó que ya no alcanzaba el tiempo para avalar la reforma durante este periodo de sesiones, por lo que el dictamen se mandó a la congeladora.